
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Zertifiziertes 

Nierenkrebszentrum 
 

 

Die Zertifizierungsstelle der  

Deutschen Krebsgesellschaft e.V. OnkoZert  

bescheinigt hiermit, dass das 

 

Nierenkrebszentrum am St. Bernward 

Krankenhaus Hildesheim 
 

Treibestraße 9, 31134 Hildesheim 

 

vertreten durch 

Herrn Dr. med. Markus Ulbrich 
 

die in den durch die Deutsche Krebsgesellschaft festgelegten  

„Fachlichen Anforderungen an das Modul Niere im Onkologischen 

Zentrum“ definierten Qualitätskriterien erfüllt. 

 

 

 

Das Nierenkrebszentrum am St. Bernward Krankenhaus Hildesheim erhält 

daher die Auszeichnung 

 

Nierenkrebszentrum mit Empfehlung 

der Deutschen Krebsgesellschaft e.V. 
 

Erstzertifizierung: 25.01.2022 

Gültigkeitsdauer: 21.03.2026 

Registriernummer: FAP-Z183 MN 

 
 

 

 
Prof. Dr. M. Ghadimi 

Präsident  

Deutsche Krebsgesellschaft 
 


